



BAKDO KUPAT KAMPUNG PANDEYAN Perkuat Tradisi Budaya Rajut Kebersamaan Warga



KR-Ardhi Wahden

Kirab' budaya bakdo kupa yang digelar warga Kampung Pandeyan Umbulharjo, Rabu (14/8) kemarin.

YOGYA (KR) - Kampung Wisata Pandeyan Umbulharjo memiliki komitmen melestarikan tradisi budaya yang berkembang di masyarakat. Untuk yang ketiga kalinya, tradisi bakdo kupa digelar kampung tersebut sebagai wujud kebersamaan warga.

Meski kupa atau ketupat menjadi simbol perayaan Idul Fitri, namun warga dari berbagai unsur agama dapat melebur bersama guna memperkuat tra-

disi budaya. "Inilah wujud kebersamaan tanpa sekat apapun. Jika semua bisa bersama seperti ini, maka kehidupan akan semakin ringan," ungkap Ketua RW 02 Pandeyan yang juga pengelola Kampung Wisata Pandeyan Umbulharjo, Ahmadi Florian di sela upacara adat bakdo kupa, Rabu (14/8).

Oleh karena itu, ungkap Ahmadi, peserta kirab bakdo kupa terdiri dari berbagai elemen. Diantaranya prajurit Lombok

Abang, drumb band SD Katolik Sang Timur Pakel, bregodo bentara budaya adat, barongsai, gunungan kupa serta para tokoh masyarakat.

Bregodo tersebut dikirab mengelilingi Kampung Pandeyan hingga finis di halaman Masjid Ibrahim. Di tempat itu, gunungan kupa serta sayur mayur lantas didoakan kemudian dibagi kepada seluruh warga. "Seperti layaknya kenduri, kami bisa berkumpul dan mewujudkan rasa sukur bersama-sama," imbuh Ahmadi.

Ditambahkannya, tradisi bakdo kupa pertama kali digelar pada 2011 lalu. Hal itu untuk menandai Pandeyan sebagai Kampung Wisata di Kota Yogyakarta. Beberapa potensi warga yang masih tetap dipertahankan antara lain seni budaya wayang kulit, guyon maton, karawitan, ketoprak, jatilan dan lain sebagainya.

Menurut Ahmadi, melestarikan tradisi budaya di tengah kehidupan perkotaan sebenarnya juga tidak mudah. Akan tetapi, berkat kepedulian para tokoh masyarakat, Kampung Pandeyan sering mewakili DIY

dalam berbagai gelaran budaya nusantara. **(R-9)-a**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Pandeyan			

Yogyakarta, 01 Februari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005